

Fecha: 27-04-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: CEO's en "El Mercurio" conversan sobre Inteligencia Artificial y escenarios globales

Pág. : 12  
 Cm2: 594,3  
 VPE: \$ 7.806.217

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

## CEO's en "El Mercurio" conversan sobre Inteligencia Artificial y escenarios globales

Thiago Kleinubing,  
Managing  
director de IBM  
Consulting Chile;  
Solange  
Bernstein,  
presidenta de la  
Comisión del  
Mercado  
Financiero (CMF),  
y Cristián  
Edwards,  
vicepresidente  
ejecutivo de El  
Mercurio.



El 21 de abril, en "El Mercurio", se realizó un nuevo desayuno que reunió a CEOs de compañías nacionales e internacionales, en el que se abordaron diversos temas tales como los escenarios globales que enfrentan las organizaciones, las últimas tendencias en Inteligencia Artificial y los desafíos que ella supone a las empresas.

Solange Bernstein, presidenta de la Comisión del Mercado Financiero (CMF), fue invitada a este encuentro y se refirió a los avances del marco normativo local y los desafíos que enfrentan las normas regulatorias a nivel global, especialmente con los nuevos desafíos de gobernanza que implican los cambios tecnológicos.

Además, durante el encuentro se le dio la bienvenida a los nuevos gerentes generales, Andrés Trautmann, del Banco Santander, quien asumirá en julio, y a Tomás Zavala, de Caja Los Andes.



Francisco Allende, gerente general de Saeza; Roberto Alvo, CEO de Latam Airlines Group, y Juan Jaime Díaz, asesor de Dirección de "El Mercurio".



Óscar González, gerente general ejecutivo de BancoEstado; Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile, y Rodrigo Silva, gerente general de Coopeuch.

Antonio Büchi, gerente general de Entel, y Sebastián García, gerente general de Carozzi.



En el desayuno se abordaron diversos temas como los desafíos que presenta la Inteligencia Artificial.



Santiago Donoso, gerente general de AFP Provida; Andrés Trautmann, VP Corporate Investment Banking de Santander, y Tomás Zavala, gerente general de Caja Los Andes.



Gabriela Salvador, directora ejecutiva de Vantrust Capital, y Magdalena Hughes, gerente de Comunicaciones de IBM.